

Münchener Verein macht bei easy Login mit



Laptop

© Thomas Jansa / Fotolia.com

Seit Anfang Oktober können Makler, die mit dem Münchener Verein kooperieren, bei der Zusammenarbeit mit dem Versicherer das Extranet des Versicherers über das Single Sign On von easy Login erreichen, teilt die Brancheninitiative mit. Sie verfolgt das Ziel, eine einheitliche Authentifizierung gegenüber den Onlinediensten der Mitglieder aufzubauen.

Mehr dazu lesen Sie hier: <http://www.assekuranz-info-portal.de/presse/versicherungen/2015/10/munchener-verein-ist-neues-mitglied-bei-der-brancheninitiative-easy-login/>